

## Asamblea de Ecopetrol aprobó la nueva junta directiva y pagará dividendo extraordinario

Pese a las dudas y polémica, fue aprobada la plancha propuesta por el Gobierno Nacional. También se dio luz verde al pago de un dividendo ordinario y extraordinario por 312 pesos por acción.



Asistieron más de 2.400 accionistas, aunque el Gobierno Nacional es el quien tiene la mayoría de las acciones (88,49%) y el voto de su representante es el determinante para cualquier decisión. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchia

hace 3 horas

Luego de 8 horas desde el inicio de la Asamblea, **los accionistas de Ecopetrol comenzaron a votar la plancha de candidatos a la Junta Directiva que propuso el Gobierno Nacional, como accionista mayoritario de la compañía.**

Esta quedó compuesta por nueve miembros:

**Ángela María Robledo** (independiente); **Lilia Tatiana Roa** (no independiente); **Mónica de Greiff** (independiente); **Gonzalo Hernández** (no independiente); **Luis Alberto Zuleta** (independiente); **Edwin Palma** (no independiente); **Guillermo García** (independiente); **Álvaro Torres** (independiente) y **Juan José Echavarría** (independiente).

Y aunque la **lista finalmente fue aprobada, no quedó exenta de dudas y cuestionamientos.**

**En contexto:** [Ecopetrol confirma los candidatos para integrar la nueva Junta Directiva: estos son los perfiles](#)

De esta manera, si bien el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, argumentó que **cada uno de estos candidatos cumple con los requisitos que establece el reglamento estatutario**, así como el cumplimiento de por lo menos uno de los requisitos complementarios, **varios de los accionistas minoritarios siguieron cuestionado la conveniencia de estos.**

De hecho, **se presentaron 26 intervenciones de los accionistas minoritarios.**

Juan Pablo Loa Vargas, uno de los accionistas, sostuvo que se están irrespetando los procedimientos y **se incumple el procedimiento y reglamento de la junta directiva, en cuanto al perfil y calidad de los candidatos.**

**Vea:** [Por primera vez un extranjero presidirá al Grupo Éxito](#)



### Te puede interesar



Lo que hay detrás del giro de \$1.033 millones de pesos de la USO para la campaña presidencial de Petro

hace 16 horas



Gobernación de Antioquia ya puso a rodar la "vaca" para terminar las 4G: así funcionará la recolecta

hace 12 horas



Importaciones siguen en muy mal momento en Colombia: para enero de 2024 cayeron 10,3%



Bavaria será aliado de Páramo Impacta, estrategia de sostenibilidad del Festival Estéreo Pínic



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



MinHacienda quedó solo, el Banco de la República apenas bajó al 12,25% su tasa de interés

hace 4 horas



Con un golazo de Daniel Muñoz, Colombia le ganó 1-0 a España; ya son 3 campeones del mundo a los que derrota

hace 9 horas



DIM derrotó 2-1 a La Equidad y se metió parcialmente entre los 8 mejores de la Liga Betplay

hace 3 horas



Asamblea de Ecopetrol aprobó la nueva junta directiva y pagará dividendo extraordinario

hace 3 horas



ELN dice que apoya a Petro con su Constituyente: ¿Le suma o le resta?

hace 2 horas

### Te recomendamos



¿Quién era Daniel Lugo, el chef mexicano que le cocinó a Luis Miguel en Colombia y murió este viernes en Bogotá?

hace 6 horas



¿Qué se celebra en cada uno de los días de Semana Santa?

hace 6 horas



Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden anular elección de la Junta



Enlaces Promovidos por Taboola

“Los accionistas no pueden postular candidatos de forma individual y usted (el ministro de Hacienda) **acaba de confesar que no tuvo una plancha completa, pues se cambió a por lo menos dos personas de forma individual**, cuando se tenía que haber cambiado toda la plancha, según la normativa”, manifestó Loa, y solicitó que se retire la elección para evitar eventuales nulidades por parte de un juez.

Otro de **los que votó en contra de esta plancha fue Colfondos, en representación de los fondos de pensiones y cesantías.**

“Votamos en contra de los candidatos propuestos por el Ministerio de Hacienda, ya **que a juicio de esta administradora de fondos de pensiones se considera que los nominados no cumplen con el perfil profesional y total de experiencia técnica** en el sector energético y de hidrocarburos”, expresaron

Pero también hubo minoritarios que celebraron que trabajadores ya puedan hacer parte del órgano directivo de la petrolera.

“Nos alegra que, por primera vez, un ingeniero de petróleos pueda hacer parte de la Junta Directiva. **Siempre hemos sido excluidos por las multinacionales que siempre manejan la industria petrolera.** Recuerden que Ecopetrol fue fundada por los trabajadores y es inaudito que los que crearon esta empresa no tengan la posibilidad siempre, porque nos montan la élite”, manifestó Jarvie Rivera, de la Escuela de Ingeniería de Petróleos (UIS).

#### Así quedaron los dividendos

La Asamblea **también aprobó el proyecto de distribución de utilidades** propuesto por la compañía.

**A los accionistas les distribuirán del 60% de la utilidad neta de la petrolera, es decir, 11,4 billones de pesos, que corresponden a 278 pesos por acción, como dividendo ordinario.**

Lea más: [Ganancias de Ecopetrol cayeron 42,8% en 2023](#)

Adicionalmente, teniendo en cuenta el escenario de precios vigente y la situación de liquidez, **se aprobó un dividendo extraordinario, de naturaleza excepcional, correspondiente al 7,3% de la utilidad neta** de la compañía, equivalente a 34 pesos por acción, para un total de 312 pesos por especie.

Más información: [Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva y que se revise la continuidad de Roa](#)

También se aceptó la opción alterna que presentó el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, quien propuso que el pago de dividendos a accionistas minoritarios no fuera en tres cuotas iguales sino en **dos: el 3 de abril y el 26 de junio.**

Por su parte, **para el accionista mayoritario (el Estado) se propone el pago a más tardar el 31 de diciembre de 2024**, teniendo en cuenta la calendarización de pagos del saldo de la deuda del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc) correspondiente a su acumulación de 2023.

Relacionado: [Junta Directiva de Ecopetrol reitera en la Asamblea sus dudas sobre plancha de candidatos del Gobierno](#)

Así mismo, se aceptó la propuesta de la Junta de constituir una reserva ocasional por \$11,9 billones, destinada a brindar soporte a la sostenibilidad financiera de la compañía y flexibilidad en el desarrollo de su estrategia.

Las intervenciones de algunos de los accionistas apuntaron a que el **precio de la acción ha venido cayendo**, y que la política de dividendos “genera incertidumbre”.

Puede leer: [“A Ecopetrol la entregaron con problemas de liquidez que pusieron en riesgo su operación e inversiones”: Ricardo Roa](#)

Uno de ellos, por ejemplo, solicitó que se revisara el reporte presentado por Ecopetrol, sobre el cual se está calculando los dividendos, pues asegura que hay un error por más de \$6.000 millones.

[Directiva y que se revise la continuidad de Roa](#)

hace 9 horas



[¿El precio del huevo sí está bajando en Medellín? Conozca dónde está más barato](#)

hace 12 horas

## Utilidad para la vida



[Open English quiere poner a hablar a la comuna 13 en inglés](#)

hace 12 horas



[Mucho cuidado en casa: los gatos y las plantas amigables para su organismo](#)



[¡Pilas, jóvenes! Últimos días de inscripción para la Hackathon de Indra, que premiará la innovación y la creatividad](#)



[Rigo Urán y el reclamo a su mascota por una travesura casera](#)

## Para seguir leyendo

< Anterior



## MinHacienda quedó solo, el Banco de la República apenas bajó al 12,25% su tasa de interés

Desde finales de febrero el jefe de esa cartera, Ricardo Bonilla, venía pidiendo que el Banco de la República redujera su tasa de intervención de

Siguiente >



12,75% a 11,75%.

hace 4 horas <

## “A Ecopetrol la entregaron con problemas de liquidez que pusieron en riesgo su operación e inversiones”: Ricardo Roa

Durante la Asamblea de Accionistas, el presidente Ecopetrol, Ricardo Roa, resaltó los logros en materia de petróleo y transferencias a la Nación, y negó que el Gobierno esté “destruyendo” a la compañía.



La petrolera realiza su asamblea de accionistas, en medio de los cuestionamientos por la composición de la nueva junta directiva y el polémico informe que recomienda la renuncia de Ricardo Roa. Foto: CORTESÍA



Alejandra Zapata Quinchía

hace 6 horas



En su intervención en la Asamblea de Accionistas, realizada este viernes 22 de marzo, el **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, se refirió a los comentarios sobre que el Gobierno Nacional está “destruyendo” a la petrolera.**

El funcionario expuso los logros que tuvo la compañía en su ejercicio de 2023. **“Logramos la producción más alta de petróleo de los últimos 8 años, aquí no estamos restringiendo ni recortando ni acabando.** Y en algunos momentos obtuvimos producciones muy por encima de los 760.000 barriles día **¿Dónde está la Ecopetrol que estamos destruyendo?**”, aseveró.

**En contexto: [Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva y que se revise la continuidad de Roa](#)**

Asimismo, sacó pecho por los “grandes récords” que ha reportado la petrolera, como las transferencias a la Nación, que, dijo, **“fueron las más altas en la historia de Ecopetrol, con \$58 billones:** \$22 billones en dividendos, \$26 billones en impuestos y \$10 billones en regalías. Esto equivale al 11% del Presupuesto General de la Nación.



**Ecopetrol**   
@ECOPETROL\_SA · [Seguir](#)

¡La espera ha terminado! 🎉 ¡Hoy es el día de nuestra Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol 2024! Acompáñanos en Corferías o conéctate virtualmente aquí [bit.ly/3TXUnot](https://bit.ly/3TXUnot)



El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp